19/12/2024 Audiencia: 320.543 Sección: NACIONAL \$2.632.722 Tirada: 126.654 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 12,8%



Pág: 3



Matthei se reunió con el alcalde de Concepción, **Héctor Muñoz** (en la imagen a la derecha), y con el gobernador del Biobío, **Sergio Giacaman** (a la izquierda en la foto).

"Modo campaña":

Evelyn Matthei viaja a Concepción y planifica agenda para recorrer Chile

Después de las fiestas de fin de año visitará Arica y Coquimbo.

MARTA ARRIAGADA E.

La exalcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, viajó ayer hasta Concepción para iniciar una serie de actividades con autoridades locales.

Es la primera ciudad que visita luego de dejar su cargo en la Municipalidad de Providencia. En su estadía estuvo acompañada del gobernador, Sergio Giacaman, y del alcalde de Concepción, Héctor Muñoz. La jornada estuvo marcada por encuentros con autoridades, trabajadores y organizaciones sociales.

"Estamos escuchando las necesidades de la región. Nuestra prioridad: mejorar la seguridad y fomentar la reactivación económica para los vecinos del Biobío. Por ello, comenzamos nuestra jornada en el municipio de Concepción, donde nos recibió el alcalde Héctor Muñoz", destacó Evelyn Matthei a través de su cuenta de Instagram. También dejó registro de una visita al centro comercial Gale-

ría Caracol donde se tomó fotos con varios simpatizantes. Durante la tarde, mantuvo una reunión de trabajo con el gobernador electo, alcaldes y cores de la región.

El gobernador, Sergio Giacaman, subrayó que una de las prioridades de su gestión será mejorar la calidad de vida de los habitantes del Biobío, centrando los esfuerzos en la seguridad ciudadana, la infraestructura y la creación de nuevas oportunidades laborales. "La seguridad es un tema prioritario para la región, y en eso la experiencia de Evelyn Matthei es clave", afirmó.

La visita de Evelyn Matthei se da en medio de la discusión interna que tiene RN sobre si proclamarla como carta presidencial del partido o levantar a otro candidato. La decisión de zanjará el 11 de enero.

La exalcaldesa también tiene considerados viajes a Arica y Coquimbo para después de Año Nuevo.